



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 27 de julio de 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

<p>@DefensaEc Organización gubernamental de Ecuador Conscriptos se capacitan en diferentes áreas, quienes pronto serán parte de este país de oportunidades. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC #ObjetoDelMes La pintura de la "Guerra del 41", expuesta en el #AntiguoCírculoMilitar, muestra la acción militar de Porotillo ocurrida en septiembre de 1941 durante la defensa de la frontera sur. Ver más</p>	
<p>@ISSFA_ECUADOR ▶ #IssfaInforma La viuda e hijos del sargento (+) José Chimarro Quishpe, fallecido durante las protestas de junio de 2022, recibió los beneficios. Ver más</p>	

SEGURIDAD Y DEFENSA

<p>Ecuador, territorio narco: capítulo Esmeraldas. Ecuavisa La provincia de Esmeraldas es la única zona especial de seguridad en el país, declarada así por el Gobierno Nacional para aglutinar todos los esfuerzos y combatir así los delitos en la frontera norte. Sin embargo, las labores en esta provincia, que comparte cerca de 95 kilómetros de frontera con Colombia, no son suficientes. Las autoridades reconocen que gran parte de los crímenes derivados del narcotráfico son encabezados por cárteles mexicanos. De allí se desprende una comparación no solo geográfica, sino estratégica para la operación ilegal transnacional. Ver más</p>	
<p>Sargento que repelió robo en restaurante fue condecorado por Gobierno; contó que enfrenta un proceso judicial anterior por cumplir con su misión. El Universo Aún con el brazo izquierdo protegido con un inmovilizador, el sargento segundo de Policía Raúl W. A. recibió la condecoración al valor la mañana de este martes 26 de julio, en una ceremonia en la que participó el presidente de la República, Guillermo Lasso; el ministro del Interior, Patricio Carrillo, entre otros funcionarios. Ver más</p>	
<p>Policía frustró envío de 158 kilos de cocaína a Europa. Primicias Un nuevo cargamento de droga fue decomisado en un puerto de Guayaquil. Según la Policía Nacional, se trata de 158 kilos 455 gramos de cocaína, detectados por las unidades de Investigación de Puertos y Aeropuertos, y de la Canina. Ver más</p>	
<p>Presidente Lasso ratifica apoyo al ministro Carrillo. Radio Pichincha El mandatario reiteró su respaldo al ministro del Interior, Patricio Carrillo, de cara al juicio político en la Asamblea. Punto Noticias.- "El ministro Carrillo no está solo, va a enfrentar un injusto juicio político, al cual calificaría como un acto de venganza de los violentos, que tienen a sus representantes en la Asamblea Nacional", señaló el presidente de la República Guillermo Lasso en Guayaquil. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 27 de julio de 2022

Nuevas autoridades en Asamblea se estrenan con juicio político a Patricio Carrillo. El Comercio

El Consejo de Administración de la Legislatura (CAL) sesionará este martes, 26 de julio de 2022, para conocer y resolver sobre el pedido de juicio político en contra del ministro del Interior, Patricio Carrillo. La acción es impulsada por el correísmo (Unes) y el ala radical de Pachakutik (PK). [Ver más](#)



Prisión preventiva para detenido por asalto a bodega de la Policía en Guayaquil. El Comercio

Fiscalía procesó a una persona que habría participado –junto a otros integrantes de una organización delictiva– en el intento de robo de bloques de drogas que se encontraban en una bodega de la Policía Nacional y de ocho armas de fuego. El asalto fue impedido por agentes de dicha institución que acudieron al lugar. [Ver más](#)



Fiscalía: Leandro Norero habría abusado del habeas corpus. El Comercio

La Fiscalía alertó sobre un posible abuso del habeas corpus por parte de tres de los cuatro procesados por el presunto delito de lavado de activos, entre ellos Leandro Norero. Este hecho se conoció la tarde de este martes 26 de julio de 2022. [Ver más](#)



Nota referente:

[El Telégrafo](#)

Rifles con mira telescópica, los “juguetes” de los narcos. Expreso

Para las bandas delictivas es más importante tener armas que dinero. El poder de las organizaciones no solo es económico, sino que “necesitan armas para ganar territorio, para las disputas con otras bandas o para sus acciones ilegales como robos, tráfico de drogas, minería ilegal, trata”, dice Alain Luna, jefe de la Dirección Nacional de Investigaciones. [Ver más](#)



Dinased justifica la omisión de datos en los asesinatos. Expreso

Desde inicios de junio, en archivos oficiales de la Policía Nacional sobre el conteo de las muertes violentas se omitió el detalle de los fallecidos en las cárceles y en las zonas no delimitadas, así lo denunció Diario EXPRESO en su publicación del pasado 10 de junio. [Ver más](#)



Asesinan a un civil y cuatro policías resultan heridos en erradicaciones de cultivos ilícitos en San José del Guaviare. Infobae

Durante la tarde del lunes la Policía reportó un atentado terrorista en contra de uniformados y ciudadanos que realizaban labores de erradicación del cultivos de coca en zona rural de San José del Guaviare, en el suroccidente del país, en las que resultó un erradicador muerto y cuatro uniformados heridos. [Ver más](#)



@ECUADORCHEQUEA

#Sismo | Mientras tanto, personal de la Secretaría de Riesgos estuvo anoche en el cantón Espejo, entregando ayuda humanitaria e implementando un alojamiento temporal para los afectados. [Ver más](#)



@armada_ecuador

La #ArmadaEcuatoriana hoy inició en #Posorja #Playas #Engabao y #Puerto El Morro, la segunda campaña de matriculación y Carnetización para personal marítimo. Te invitamos a regularizar tu actividad para que labores de forma segura en el mar. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 27 de julio de 2022

<p>@FFAAECUADOR <input checked="" type="checkbox"/> #Esmeraldas En la frontera norte durante la ejecución de operaciones de control de armas en el barrio #2DeMarzo del cantón #Quinindé, se decomisó un revolver calibre 38mm, las evidencias fueron puestas a órdenes de las autoridades competentes para los trámites pertinentes. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Salinas En la Escuela Superior Naval se realizó la inauguración de los VIII juegos Olímpicos Militares que se desarrollarán del 27 de julio al 01 de agosto, la ceremonia estuvo presidida por el sr. Grab. Agustín Proaño, presidente de la Federación Deportiva Militar del Ecuador. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #Esmeraldas En #Mataje, las #FFAA localizaron en el interior de una vivienda, precursores químicos para el procesamiento de sustancias sujetas a fiscalización en el lugar se decomisó: 80 gls. de tinher, 40 gls de gasolina mezclada con acetona y sacos de soda caústica. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR <input checked="" type="checkbox"/> #Carchi Las @FFAAECUADOR en coordinación con @Riesgos_Ec y otras instituciones del Estado, contribuyen con la remoción de escombros y evacuación de enseres de las familias afectadas por el temblor de magnitud de 5,7 ocurrido el día de ayer en esta provincia. Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Ecuador se convierte en miembro de la Alianza para el Desarrollo en Democracia. La Hora Ecuador oficializó el ingreso a la Alianza para el Desarrollo en Democracia (ADD). La firma de adhesión a la iniciativa conformada por Costa Rica, Panamá y República Dominicana en Washington, Estados Unidos. Ver más</p>	
<p>Conaie asegura que es insuficiente acuerdo sobre banca. El Comercio Estos fueron parte de las mesas de diálogo entre el Gobierno y el movimiento indígena. La de banca culminó el pasado 18 de julio de 2022. En un comunicado compartido este 26 de julio, la organización señaló que las medidas de alivio financiero no son "garantía de nada y son insuficientes para nosotros". Ver más</p>	
<p>Ejecutivo objetó el 90% de los proyectos aprobados por la Asamblea en 14 meses. El Comercio El Parlamento aprobó 18 leyes y reformas desde que inició su actual mandato, el 14 de mayo del 2021. El jefe de Estado, Guillermo Lasso, vetó parcialmente 9, a 4 impuso un veto total, y solo 2 fueron enviados sin observaciones al Registro Oficial. En dos intervino la Corte Constitucional y en 1 no se pronunció. Ver más</p>	
<p>Los acuerdos de condonación y reestructuración de deudas se están implementando, pero la Conaie siembra dudas sobre el proceso. La Hora Este 26 de julio de 2022, a través de su cuenta de Twitter, la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) dijo que «los acuerdos alcanzados sobre la banca pública, privada y cooperativas son un importante avance, pero NO ES SUFICIENTE». Ver más Nota referente: Primicias</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 27 de julio de 2022

<p>Juez del caso Dhruv ingresa a deliberar argumentos sobre nulidades; Fiscalía asegura que no permitirá que lo ocurrido quede en la impunidad. El Universo</p> <p>El juez de la Corte Nacional de Justicia (CNJ) Luis Rivera aseguró que como juzgador tiene los elementos necesarios para tomar una decisión respecto a las nulidades expuestas por las defensas de los 18 procesados por el delito de peculado ocurrido en el proceso de contratación de siete helicópteros Dhruv en 2008, pero indicó que necesita ordenar las ideas para dar respuesta motivada a cada uno de los argumentos que los sujetos procesales han planteado. Ver más</p> <p>Nota referente: @notihoyecuador Ecuavisa</p>	
<p>Lenín Moreno enfrenta cinco investigaciones en su contra. Primicias</p> <p>Entre el 25 y 26 de julio de 2022, la Fiscalía General del Estado (FGE) realizó dos diligencias investigativas alrededor del expresidente Lenín Moreno. El lunes 25 de julio, agentes fiscales revisaron la casa del exmandatario. Los investigadores buscan indicios relacionados con piezas patrimoniales que supuestamente desaparecieron del Palacio de Carondelet. Ver más</p>	
<p>Los pacientes del IESS ven sus vidas desvanecerse por falta de medicinas. El Comercio</p> <p>Hace cinco años se sometió a la cirugía. Pero el órgano que recibió está en riesgo. La falta de medicamentos en el IESS hace que su salud empeore cada día. Ver más</p>	
<p>La espinosa relación que existe en Ecuador entre el poder y la prensa. El Comercio</p> <p>El periodista Leonardo Gómez recibió una llamada del actual alcalde de Durán, Dalton Narváez, en la que le advirtió, entre otras cosas, que se verían en tribunales. Ocurrió en febrero tras la publicación de un reportaje en el que el reportero denunciaba las falencias crónicas de esta ciudad ubicada al otro lado del río Guayas, frente a Guayaquil. Ver más</p>	
<p>Instituciones públicas regresarán a teletrabajo para reducir contagios de covid-19. El Comercio</p> <p>En reunión del Comité de Operaciones Especiales (COE) Nacional la tarde de este martes, 26 de julio de 2022, para tratar la situación epidemiológica del país resolvió nuevas medidas sanitarias con el fin de reducir el riesgo de contagios de covid-19. Ver más</p> <p>Nota referente: El Telégrafo</p>	
<p>SIP considera correcta postura de rechazo del presidente Guillermo Lasso a reformas a la Ley de Comunicación. El Universo</p> <p>La Sociedad Interamericana de Prensa (SIP) mostró su satisfacción por el compromiso del presidente de Ecuador, Guillermo Lasso, de vetar las reformas a la Ley Orgánica de Comunicación, ya que “serían un retorno a una época oscura para las libertades de expresión y prensa, como la que existió durante la presidencia de Rafael Correa”. Ver más</p> <p>Nota referente: La Hora</p>	
<p>Machismo, violencia y drogas son las pesadillas a las que se enfrentan los niños ecuatorianos, La Hora</p> <p>El machismo, la violencia y el consumo de drogas son las pesadillas reales que enfrentan los menores del país, según una encuesta difundida por la fundación World Visión Ecuador, que trabaja por la niñez vulnerable. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 27 de julio de 2022

<p>El correísmo está nostálgico de la censura a las ideas. La Hora Ni la euforia ni la depresión son buenas para la vida nacional. Ciertamente es un camino difícil cuando existen hechos que están encaminados a soliviantar a la población. El último acto trata de un grupo de assembleístas, liderados por el correísmo, que decidieron revivir uno de los mayores triunfos del populismo del país: censurar a la prensa y la libertad de expresión de quienes son críticos con el poder. Ver más</p>	
<p>La pertenencia territorial, el vacío oculto entre candidatos para las elecciones seccionales. Expreso Unos 90 mil candidatos se estima que correrán por las diferentes dignidades seccionales en las elecciones de febrero próximo. Muchos han nacido, crecido, estudiado, formado una familia en un territorio específico y ahora ven a estos comicios como una oportunidad de trabajar por su jurisdicción, donde es muy probable que las carencias se hayan enquistado por décadas. Ver más</p>	
<p>El Estado, dueño de la verdad. Expreso En democracia hay conceptos problemáticos. Son los que se encuentran en el horizonte del sistema político, quizá como inspiraciones o como objetivos indeclinables. Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador La #ArmadaEcuatoriana saluda en su días a los deportistas en sus diferentes disciplinas que han llevado nuestro tricolor patrio muy en alto representando al #Ecuador. Ver más</p>	

OPINIÓN

<p>Guillermo: quiero ser ministro. Acolite. Felipe Rodríguez Moreno. Primicias Hola Guillermo. Mi nombre es Felipe Rodríguez Moreno, soy abogado, algo, algo me he preparado y ante la imperante necesidad de que este país avance hacia adelante (porque hacia atrás no se avanza, se retrocede), he decidido explicarte por qué quiero ser ministro y estoy seguro que después de leer esta carta te quedarán claras mis razones. Ver más</p>	
<p>Estanflación en Ecuador: informalidad, inflación y empobrecimiento. Andrés Mideros Mora. Primicias Como estanflación se conoce a la situación que se da cuando una economía se encuentra estancada al tiempo que se elevan los precios. Es decir, es la combinación de recesión con inflación. Esto genera una profundización del empobrecimiento, tanto por la pérdida de empleo como por la disminución del poder adquisitivo. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 27 de julio de 2022

<p>Racismo unkuy. Samay Cañar. El Universo Las palabras indio o raza india han sido muy usadas en la Constitución de 1830 y a lo largo de la historia del Ecuador, para aquellos que necesitan ser tutelados por los curas, además de la exclusión de la ciudadanía por no saber leer y escribir. Los ciudadanos eran los burgueses, los criollos, los dueños de las haciendas que daban sus parcelas de tierra al indio, tratándolo a golpes, gritos, insultos, sobrepasando hasta los límites de su cuerpo, ahondándolo en la pobreza, mientras este trabajaba sin reconocimiento en medio de una hambruna y descontento social. Ver más</p>	
<p>Primero siempre Guayaquil. Pedro X. Valverde Rivera. El Universo Es probable que muchos de los actuales usuarios de redes sociales y plataformas digitales no recuerden el estado en el que llegó a estar Guayaquil a finales de los 80 e inicio de los 90. Ver más</p>	
<p>La censura, herramienta corrupta. Oswaldo Paz y Miño. El Telégrafo Los 'Ensayos sobre la pasión de silenciar' versan sobre la perversión que más identifica a los dictadores, a los tiranos y a los autócratas y a sus lacayos, no digo y a sus perros de presa porque los perros, como con dulzura dice Antonio Gala, son animales nobles, humildes, imparciales, ajenos a las polémicas de los hombres; cualquier comparación que se haga con humanos censores es un agravio para los canes. Ver más</p>	
<p>Algunos tendrán que morir. Daniel Márquez Soares. La Hora En teoría, en Ecuador no hay pena de muerte, pero en la práctica casi 400 personas han muerto en las cárceles, bajo custodia del Estado, en las matanzas de los últimos 18 meses — en contraste, en Irán se ejecuta anualmente una cantidad un poco mayor a 300 y en Estados Unidos se ejecutó apenas a 11 en 2021; países con una población mucho mayor—. También, en las cárceles, hay abundantes y sospechosos suicidios de detenidos o presos, varios de ellos acusados de haber cometido hechos aberrantes contra personas o instituciones poderosas. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Desfile naval: Las autoridades expresaron su reconocimiento a la Armada del Ecuador RTS 26-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Estados Unidos y su soporte a Ecuador en la lucha contra el crimen organizado – TC Ver más</p>	
<p>Los efectos de los sismos se evidencian en Carchi Ecuavisa 26-julio-2022 Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Miércoles, 27 de julio de 2022

<p>Reestructuración de deudas con la banca empezará en agosto Ecuavisa 26-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Juez permite que defensas del caso Dhruv realicen réplica a lo expuesto por Fiscalía Teleamazonas 26-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Sargento de policía fue condecorado por impedir un robo en un restaurante Teleamazonas 26-julio-2022 Ver más Nota referente: Telarama</p>	
<p>Comisión Legislativa investiga trama de corrupción en hospitales públicos Ecuavisa 26-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Presidente realiza actividades en Guayas, condecoración Policía, respaldo Ministro del Interior TC 26-julio-2022 Ver más</p>	
<p>BanEcuador prepara el instructivo para la reestructuración de créditos Teleamazonas 26-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Cierran vía Cuenca-Molleturo por deslizamiento de tierra, otra vez Ecuavisa 26-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Se incrementó la cantidad de dinero entregada en créditos Ecuavisa 26-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Sembríos de arroz están a punto de dañarse por la falta de úrea Ecuavisa 26-julio-2022 Ver más</p>	
<p>Clan del golfo paga por asesinar policías. Teleamazonas 26-julio-2022</p>	
<p>Condecoración TC 26-julio-2022 Ver más</p>	